



AMLO concluye satisfecho

HECHOS Y SUSURROS

DOLORES COLÍN



lola-colin@hotmail.com//@rf59

En la gira de despedida que está realizando el presidente Andrés Manuel López Obrador, acompañado por la presidenta electa Claudia Sheinbaum ha evaluado su gobierno y se dice satisfecho y orgulloso de los resultados de su sexenio.

Y pidió reiteradamente a quienes serán sus vecinos, que una vez que concluya su mandato se va a retirar de la vida pública, y, les insistió en que ya no atenderá a nadie, por lo

que pidió que no lo busquen, en su Quinta *La Chingada*, ubicada en Palenque, Chiapas

Les dijo: “Quiero que hagamos un acuerdo, un compromiso. Nada de que: ‘Oye, Andrés Manuel, es que quiero hablar contigo, que traigo este asunto’. Pues sí, pero yo ya no voy a poder ocuparme.”

Ratificó que “no quiero ser hombre fuerte, ni jefe máximo, ni caudillo, ni mucho menos cacique. Yo ya, ya, ya, terminé mi ciclo y no hay que tenerle mucho apego ni al poder, ni al dinero. Ya”.

“Entonces, ya cierro el ciclo. Sobre todo, tengo un problema de una enfermedad cardíaca, porque me dio un infarto y ya no puedo forzar más mi pobre corazón, que me ha ayudado mucho”, explicó.

La vida pública de quien hasta el último día de septiembre será el Presidente Constitucional de los mexicanos, Andrés Manuel López

Obrador, difícilmente será de claustro. Su esencia es netamente política por ello, permítanme dudar que el retiro sea definitivo. Y su finca está ubicada en Chiapas donde la violencia está latente.

AMLO está satisfecho, porque su 4T tuvo una ratificación en la elección del 2 de junio y ahora los cambios se empiezan a ejecutar como es el caso de la Reforma al Poder Judicial.

El expresidente Ernesto Zedillo, alerta que la Reforma al Poder Judicial enterrará la Democracia en México.

SUSURROS

1. La Universidad Anáhuac, Campus Norte, ya le pidió al ingeniero Carlos Slim Helu, que separe en su agenda el 16 de octubre, porque la Facultad de Ingeniería de esa Casa de Estudios le otorga el Doctorado Honoris Causa. El reconocimiento a un mexicano de éxito, que invierte gran parte de sus capitales en México, recibe las palmas de la comunidad académica, por ser ejemplo de profesional y empresario.

2. Alberto de la Fuente, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (AMEXHI), en el marco de su octava Convención Nacional Petrolera denominada “Por un México en Crecimiento” destacó la importancia de contar con un marco legal sólido, transparente y predecible para impulsar la inversión y la generación de empleos y seguir avanzando en el fortalecimiento de la seguridad energética del país. Además, señaló que el fortalecimiento de Petróleos Mexicanos es un elemento clave para asegurar el crecimiento energético del País. Y resaltó, que la llegada del nuevo gobierno abre una oportunidad importante para construir nuevos esquemas de cooperación que nos permitan aprovechar las oportunidades que tenemos por delante. El Estado Mexicano ya recibe hoy, los beneficios de las alianzas público-privadas.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.